

CIRCUITO INTERIOR

AYER en Tláhuac fue domingo de entregar inmuebles, de supervisar avances y de soltar bastantes flores.

DURANTE la supervisión de una preparatoria que pronto empezará a funcionar, la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, se dio tiempo de recordar cómo invitó a su gabinete al Secretario de Obras, **Jesús Esteva**, de celebrar que ande del tingo al tingo con tantas edificaciones; y hasta de presumir que es un elemento que ha demostrado el compromiso con la 4T que ofreció desde el principio.

SI YA SE rumoraba que hay planes y planos para catapultar al funcionario, con los apapachos sólo se despejaron las dudas.

ENTRE broma y broma, ahora más de uno espera que el ex constructor privado tenga el piso muy firme... ¡para que no lo pierda con tanto elogio!

...

AUNQUE no le guste al Gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa**, la exhumación ilegal del cuerpo de un bebé en **Iztapalapa** que terminó en un penal poblano... seguirá dando de qué hablar.

MUY ACORDE a los tiempos en que toda ineficiencia pública es considerada golpeteo político, el poblano no perdió oportunidad de arremeter contra las organizaciones que dieron difusión del caso.

PUES la organización Reinserta —quien prácticamente tomó la batuta desde el principio y logró más resultados y en menor tiempo que cualquier investigación oficial— revelará hoy más avances.

Y SÍ, Barbosa debería entender que —seguido— calladito se ve más bonito.

circuitointerior@reforma.com

